



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 10.8.2015

Der Hofstaat war willkommen

Anneliese und Reiner Klemmer ließen es sich traditionsgemäß auch in 2015 nicht nehmen, das amtierende Prinzenpaar der Rot-Weißen Husaren mit Hofstaat zum Grillen einzuladen.

Am 7. August 2015 traf man sich sodann bei „Klemmersch im Jaade“

Kommandeur Carsten Meyer betonte dabei auch die langjährigen Verdienste der Beiden und würdigte die durch die Einladung gezeigte hohe Verbundenheit zu den Südernachern. Er unterstrich den Dank des Korps indem er Anneliese zum Oberleutnant und Reiner zum Rittmeister im Range eines Majors beförderte.



Nach dem kurzen hochoffiziellen Teil des Abends genoss man beim gemeinsamen Abendessen Salate, Spießbraten und von Reiner selbstgemachte Bratwürste.

Bis in den späten Abend fand ein reger Austausch von Erfahrungen und Geschichten statt und da das eine oder andere „Kaltgetränk“ zur Verfügung stand, musste niemand durstig nach Hause gehen.